

Lapor

Bhabinkamtibmas dan Bhabinsa Palabuhanratu Bersinergi Galakkan Keamanan dan Kedamaian di Desa Buniwangi

Sukabumi - PALABUHANRATU.LAP.OR.ID

Apr 16, 2024 - 15:28



Aipda Rustian Bhabinkamtibmas polsek Palabuhanratu Desa Buniwangi
-6°57'16", 106°34'39", 293,0m,

Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi dan Bhabinsa Desa Buniwangi Sinergi dalam Menggalakkan Keamanan dan Kedamaian

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, AIPDA Rustian, S.Pd, bersama Bhabinsa, SERTU Herdiana, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan sinergitas TNI/Polri di Kantor Desa Buniwangi, Jalan Raya Kiara Lawang No 1 KM 7, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi, Selasa (16/04/2024).

Dalam kegiatan tersebut, mereka melakukan sambang ke Kepala Desa Buniwangi, Sdr. Wawan, dan menyampaikan sejumlah himbauan sebagai berikut:

1. Mengajak masyarakat untuk lebih waspada terhadap potensi dampak bencana alam seperti longsor dan gempa bumi. Langkah antisipasi dan persiapan yang baik dapat membantu mengurangi risiko dan kerugian akibat bencana tersebut.
2. Memberikan himbauan kepada warga agar aktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan mengaktifkan kembali kegiatan ronda malam. Hal ini bertujuan untuk mencegah terjadinya berbagai bentuk gangguan kamtibmas seperti curat, curas, dan curanmor.
3. Menyampaikan pentingnya kerjasama antara pihak desa dengan kepolisian/Bhabinkamtibmas dalam menangani kendala keamanan di wilayah Buniwangi. Kades Buniwangi dihimbau untuk senantiasa berkoordinasi dengan pihak kepolisian melalui nomor HP yang telah disediakan jika ada masalah keamanan yang timbul.
4. Mengingatkan warga masyarakat Desa Buniwangi agar berhati-hati dan tidak mudah tergiur oleh tawaran pekerjaan dengan iming-iming gaji besar, baik di dalam maupun di luar negeri. Hal ini untuk mencegah terjadinya tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dan melindungi masyarakat dari menjadi korban kejahatan tersebut.

Kegiatan ini menunjukkan sinergi yang baik antara Bhabinkamtibmas dan Bhabinsa dalam upaya menjaga keamanan, ketertiban, dan kedamaian di Desa Buniwangi. Diharapkan, himbauan dan kerjasama yang terjalin dapat memperkuat solidaritas dan keselamatan bersama di lingkungan masyarakat.